

Kleine Hände, große Herzen

Gefällt mir



Der Kindergarten Obergriesbach hat sich an der Weihnachtsaktion von Humedica „Geschenke mit Herz“ beteiligt. Mithilfe der Eltern kamen 50 Päckchen zusammen, die an mittellose Kinder zu Weihnachten verteilt werden. Als der Laster vorfuhr, halfen alle Kindergartenkinder beim Tragen der Päckchen mit. Humedica leistet mit Projekten in über 90 Ländern der Erde humanitäre Hilfe, mit Schwerpunkt auf Katastropheneinsätze.

Neu: Heimat-Bundle PLUS mit Galaxy Tab 4 inkl. Web, Mobil und e-Paper.

Gefällt mir

